

INVESTOR RELATIONS

MetrioPharm Investor Relations News QII 2019

13. ordentliche Generalversammlung der MetrioPharm AG

Am 18. Juni 2019 fand die 13. ordentliche Generalversammlung der MetrioPharm AG im Kaufmännischer Verband (Zürich) statt. Zu Beginn der Generalversammlung stellten das Management und der Verwaltungsrat der MetrioPharm AG den Jahresbericht für das Jahr 2018 vor. Schwerpunkte waren dabei die Refinanzierung der MetrioPharm AG durch zwei Kapitalerhöhungen.



Zudem wurde über die aktuellen Entwicklungen in der laufenden klinischen Phase-II-Studie in der Indikation Psoriasis berichtet. Kürzlich wurde der letzte Patient in der Indikation behandelt (Last Patient Last Visit). Das primäre Ziel der Studie ist es, die klinische Wirksamkeit und Sicherheit von MP1032 in verschiedenen Dosierungen zu evaluieren.

Nach Genehmigung des Jahresberichtes und der Jahresrechnung 2018 und der einstimmigen Entlastung des Verwaltungsrats wurden Dr. Werner Wolf und Markus Wenner für einen Zeitraum von drei Jahren in den Verwaltungsrat wiedergewählt. Zur Revisionsstelle wurde erneut die Ferax Treuhand AG gewählt.

Vom gesamten Aktienkapital von CHF 24'704'000, eingeteilt in 123'520'000 Namenaktien mit einem Nennwert von je CHF 0.20, waren 87'338'018 Aktien vertreten. Dies entspricht 70.98 % der ausgegebenen Aktien. Die Abstimmungsergebnisse zur 13. ordentlichen Generalversammlung finden Sie im Detail auf unserer Webseite unter MetrioPharm AG: Abstimmungsergebnisse.

MetrioPharm bei der J.P. Morgan Konferenz "Life Sciences – from San Francisco to Zurich", Zürich, Schweiz

Am 11.04.2019 fand die von J.P. Morgan und Euronext organisierte Life Sciences Konferenz unter dem Motto „Von San Francisco nach Zürich“ statt. Sie richtete sich an exklusiv geladene Investoren aus dem Healthcare Bereich. Auf Einladung der Veranstalter präsentierten Dr. Wolfgang Brysch, CEO, und Eva Brysch, Head of Investor Relations, die MetrioPharm AG dem interessierten Publikum. „Es war eine sehr interaktive Veranstaltung in einem exklusiven Kreis. Der Austausch mit den Investoren und Veranstaltern, aber auch den anderen Life Science Unternehmen war für MetrioPharm sehr fruchtbar. Wir bedanken uns herzlich für die Einladung und kommen gerne wieder.“, so Eva Brysch.

MetrioPharm bei der BIO International Conference, Philadelphia, USA

Auch in diesem Jahr nutze MetrioPharm eines der grössten Business Partnering Events der Welt, die BIO International in Philadelphia, um sowohl bereits bestehende Kontakte auszubauen, als auch neue Kontakte zu knüpfen. In mehr als 30 sogenannten One-on-One-Meetings (mit vornehmlich Pharma-Partnern aus dem asiatischen Raum) ging es um den Austausch über bereits bestehende Ergebnisse im Zusammenhang mit MP1032 als auch um die aktuelle Phase-II-Studie in Psoriasis für die im weiteren Verlauf des Jahres die Daten erwartet werden. Die MetrioPharm AG wurde vertreten durch Dr. Wolfgang Brysch (CEO), Barry Frankel (Senior Vice President Strategy and Business Development) und Felix Edler (Business Development).

MetrioPharm in Madrid, Spain

Vom 12. bis zum 15. Juni 2019 fand der Europäische Rheumatologie Kongress EULAR statt. Für MetrioPharm nahmen Dr. Astrid Kaiser, Head of Drug Development, und Dr. Petra Schulz, Senior Project Manager Drug Development, an der Konferenz teil. Dr. Petra Schulz kommentiert: "Die EULAR Konferenz bot uns eine sehr gute Möglichkeit, einen tieferen Einblick in die Rheumatologie zu gewinnen. Die Präsentationen waren qualitativ hochwertig und von Gesundheitsexperten und Wissenschaftlern zusammengestellt. Sie konzentrierten sich alle darauf, wie man den Gesundheitszustand von Menschen, die an rheumatisch-muskuloskelettalen Erkrankungen leiden, dauerhaft verbessern kann. Wir konnten uns umfassend über neue Erkenntnisse im Bereich der rheumatoiden Arthritis informieren. Zudem waren wir in der Lage, neue Positionierungen für MP1032 zur Behandlung anderer rheumatisch-muskuloskelettaler Krankheiten zu identifizieren. Hier gibt es einen grossen Bedarf an neuen innovativen Medikamenten, den MP1032 mit seinem einzigartigen Wirkmechanismus weitreichend decken könnte. Wir schätzen es sehr, an der Konferenz teilgenommen zu haben."

Unternehmenskalender der MetrioPharm AG in QIII 2019

25.-26. September 2019: 19th Annual Biotech in Europe Forum, Basel, Switzerland

MetrioPharm AG's CEO Wolfgang Brysch wird als Panelist zum Thema "Autoimmune und Entzündliche Krankheiten" referieren.

Sollten für das dritte Quartal noch weitere Termine hinzukommen, können Sie sich hierzu jederzeit auf unserer Webseite unter www.metriopharm.com informieren.

Neue Mitarbeiterin für den Bereich Corporate Communications/Investor Relations bei der MetrioPharm AG

Lia Petridou arbeitet seit dem 01.06.2019 im Team Corporate Communications/Investor Relations der MetrioPharm AG und wird sich insbesondere um die Interessen und Belange der wachsenden MetrioPharm AG Investorengemeinde, weltweit, kümmern.

Die klinische Phase-II-Studie in der Indikation Psoriasis

Mitte Juni wurden die letzten Psoriasis Patienten in MetrioPharms klinischer Phase-II-Studie behandelt. Unsere Teams haben bereits mit der Validierung der Daten begonnen. Gleichzeitig bereiten wir uns schon jetzt auf die Entblindung und die statistische Auswertung vor. Auf unserem Blog beschäftigt sich MetrioPharm CEO Dr. Wolfgang Brysch aus diesem Anlass mit der Frage: Wie sicher ist MP1032? Und warum ist uns das so wichtig?

Den ganzen Artikel finden Sie hier.

Ihre Ansprechpartnerin:



Eva Brysch
Head of Investor Relations & Corporate Communications
Tel.: +49-(0)30-3384-395-40
E-Mail: invest@metriopharm.com